

Name

Münz

Vorname

Volker

Geburtsdatum

08.08.1964

Familienstand

verheiratet

Geburtsort

Verden (Aller)

Wohnort

Uhingen (Kreis Göppingen)



Werdegang

Ausbildung zum Bankkaufmann.
Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Hannover.
Abschluss Diplom-Ökonom.
Seit über 23 Jahren im Firmenkundengeschäft bei verschiedenen Banken tätig.
Derzeit als Abteilungsleiter.

Ausgeübter Beruf

Bankkaufmann/Abteilungsleiter

Mitglied seit

April 2013

Frühere Parteizugehörigkeit ggf. Austrittsdatum

CDU Austritt 1993

Direkt oder Parteilos

parteilos

Ausgeübte Ämter in der Partei / Besondere, für die Partei erbrachte Leistungen

Derzeit Vorsitzender (Sprecher) des Kreisverbandes Göppingen. Teilnahme am Gründungsparteitag in Berlin. Aufbau des Kreisverbandes Göppingen. Sprecher des Gründungsvorstands KV Göppingen. Direktkandidat bei der Bundestagswahl 2013 mit dem besten Ergebnis aller AfD-Direktkandidaten in Baden-Württemberg. Zeitweise Mitglied im Landesfachausschuss „Asyl und Zuwanderung“. Gewählter Delegierter für Bundesparteitage. Halten öffentlicher Vorträge für die Partei.

Frühere und heutige Positionen in Verbänden und Vereinen

Derzeit Kirchengemeinderat in der evang. Kirchengemeinde Uhingen und Mitglied der evang. Bezirkssynode Göppingen.
Derzeit Schatzmeister im TV Uhingen (1.300 Mitglieder).
Früher: Trainer und Jugendwart im TSV Verden.

Warum ich für den Bundestag kandidiere (politische Zielsetzung):

Mich treibt die Sorge um die Zukunft meiner Kinder um. Ich sehe große Gefahren auf uns und zukünftige Generationen zukommen, wenn nicht bald in zentralen Politikfeldern umgesteuert wird.

Ich setze mich für eine Politik auf christlich-konservativer Grundlage ein. Leitmotiv für mein politisches Handeln ist Verantwortung:

- Verantwortung für das geschichtliche und kulturelle Erbe, das wir von unseren Eltern und vorherigen Generationen übernommen haben. Dieses Erbe müssen wir bewahren und an unsere Kinder und zukünftige Generation weitergeben.
- Verantwortung für unser Volk. Wir müssen sicherstellen, dass in unserem Land alle Menschen im Frieden und Wohlstand leben können. Das heißt nicht, dass uns der Rest der Welt egal ist. Aber wir dürfen die Interessen des eigenen Landes nicht aus dem Blick verlieren.
- Verantwortung für unsere Kinder und zukünftige Generation in unserem Land, dass wir ihnen ein lebenswertes Land hinterlassen und nicht Probleme und Lasten aufbürden, die sie nicht mehr bewältigen können.

Ich wende mich gegen politische Utopien und Ideologien, wie den Multikulturalismus und die Gender-Ideologie. Diese zerstören den Zusammenhalt der Gesellschaft.

Als wichtigstes und dringendes Thema sehe ich die Begrenzung der Einwanderung. Wenn wir jetzt nicht gegensteuern mit einer Sicherung der Grenzen und mit einer konsequenten Bekämpfung der Wanderungsursachen, dann werden wir eine neue Völkerwanderung, insbesondere aus Afrika, nach Europa erleben. Dies wird aber unsere Gesellschaft nicht aushalten. Soziale, ethnische und religiöse Spannungen und - daraus folgend - terroristische Anschläge sind bereits Realität.

Bei weiteren drängenden Schwerpunktthemen möchte ich mit meiner Lebens- und Berufserfahrung an Lösungen mitarbeiten:

- Förderung der Familie (als Keimzelle der Gesellschaft), z.B. durch eine stärkere Berücksichtigung der Kinder im Steuer- und Rentenrecht.
- Sicherung der Rentenfinanzierung.
- Der Euro in der jetzigen Form ist gescheitert. Das Fluten der Märkte mit billigem Geld muss beendet werden. Negative Realzinsen sind eine Enteignung der Sparer!
- Wiederherstellung eines guten Verhältnisses zu Russland.

Leider wird die AfD insbesondere wegen Ihrer kritischen Haltung zum Multikulturalismus und zur Massenzuwanderung von den Amtskirchen angefeindet. Hier bemühe ich mich durch meine Funktion als Kirchengemeinderat und Synodaler um eine Verbesserung des Verhältnisses zwischen Amtskirchen und der AfD.

Angabe, für welchen Wahlkreis Sie direkt kandidieren oder eine Direktkandidatur beabsichtigen

Ich bin als Direktkandidat im Wahlkreis Göppingen aufgestellt worden.